

Lotte besucht COMUNDO in Luzern



Holà...

Ihr glaubt nicht wie aufregend alles war! Am Samstagmorgen machte ich mich mit Martina, Mario und Sonja auf den Weg Richtung Luzern. Gemeinsam verbrachten wir einige Stunden mit «bummle» und ä chly «chillen», bis es plötzlich hektisch wurde und wir den Bus suchten zum RomerotHaus. Ihr glaubt nicht, wie meine Beine schlotterten, als ich zum Bus ausstieg. Nur noch einige Meter und dann....? Wir wussten nicht, ob sie sich freuen, wenn wir in Geheimmission kommen. Schon beim Betreten vom RomerotHaus wurden wir herzlich begrüsst von einem COMUNDO Mitarbeiter. (Hi..hi.. das hat schon einmal funktioniert, denn dieser hat uns nicht erkannt.) So sind wir in den schön, geschmückten, festlichen Hinterhof geführt worden, wo es viele schöne schattige Sitzgelegenheiten gab. Mit einem kühlen Ingwer, Minze Begrüssungstrunk warteten wir auf den Augenblick, wo wir das erste Mal entdeckt werden! Keine 10 Minuten später war es schon so weit!! So viel vorneweg:

«Die Überraschung ist gelungen bei den COMUNDO Mitarbeiter*innen». Aber wo bleibt denn nur der CEO Erik Keller? Kurz vor 17.00 Uhr war es dann so weit! Mit seiner Aktentasche bepackt, schlenderte er durch die Menge, versorgte seine Sonnenbrille und dann erblickte er mich! «Ja so öppis, d` Lotte isch ou da!» Isch das schön! 😊😊😊

Ihr könnt euch vorstellen, wie wir uns freuten über diese herzliche Begrüssung..!



Mit einer feinen Kokosnuss-Glace verfolgten wir den COMUNDO Talk. Im Anschluss spielte die Band «Dar Vida» Südamerikanische fätzige Musik. Ich konnte mich beim Essen kaum stillhalten.

Es war so cool!!

Danach besuchte ich die kleine COMUNDO Lotte und Emilie in der Cafeteria. Wow.. war dies ein Hallo! Wir hatten es echt gemütlich!!

